

校報

緑が丘

学校教育目標 生き生きとしたみどりの子

盛岡市立緑が丘小学校 令和6年4月24日(水) 第5号(文責 和美智教)

ホームページの「みど りの子ダイヤリー」 で、子供の様子をご覧 ください。



「ようこそ!1年生」1年生を迎える会

4月19日(金)に、1年生を迎える会が行われました。

【1年生を迎える会の取組】

- ① 学校執行部と各学年の執行部が集まり、1年生を迎える会実行委員会を組織しました。
- ② 実行委員が「どんな会にするか」を話し合い、 テーマを『Welcome! 緑が丘小学校へ 届けよう 緑小の魅力』に決めました。
- ③ 各学年でテーマを達成するための方法を話し合い、子供が発表の内容を決めました。
- ④ リーダーの子供を中心に、練習をしました。
- ⑤ 1年生に、緑が丘小学校の「よさ」「魅力」、 「ようこそ」の気持ちを伝えることを目的に、各 学年が発表しました。



6年生と一緒に踊る1年生の子供

会の最後に、全校で「元気 勇気 ちから」合唱をしました。

体育館いっぱいに明るい声が響き、体全体で表現している子供もたくさんいました。

全校の中でも、自分の心を解放し、生き生きと表現する子供が育ってきています。

6月には、歌声交流会も行われます。日常の歌や音楽の学習を通して、一人一人が歌を楽しみ、 みんなで心と声を合わせていきたいと考えております。

学年と学年の発表の間に、おしゃべりが広がり騒がしくなることがありました。その際に、会を 運営する学校執行部の子供が「発表の間におしゃべりをしてもいいですか?」と問うていました。 心を解放した中でも、今どうすることがよいのか気付いて行動することのできる子供を育んでいき たいと考えております。

ふくごろうの読み聞かせ始める

4月15日(月)から、お話サークル「ふくごろう」の読み聞かせが始まりました。

「ふくごろう」の皆さんには、毎週月曜日の朝と 火曜日の業間に読み聞かせをしていただきます。ま た、1学期末には夏のお話会、2学期末には冬のお



話会を開催していただきます。

子供たちは、「ふ くごろう」の方のお 話を聞くことを楽し みにしています。

5月の主な行事

1日(水) 家庭訪問 午前授業

2日(木) 家庭訪問 午前授業

7日(火) 全校朝会

8日(水) 交通安全教室(3~6年)

13日(月) 委員会

14日(火) 児童朝会

15日(水) 修学旅行(~16日)

20日(月) クラブ

27日(月) グリーンキャンプ(~28日)

29日(水) 代表委員会

30日(木) 引き渡し訓練